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〇CS委員、支援本部、教職員での全体トーク

※主な交流意見〈抜粋〉
・児童が楽しんで、前向きさが実感できる。
・行事を楽しみ・成功させようという児童の姿が見られた。改善の様子も見られるが、続かない面もある。
・低学年は行事を通して成長が感じられる。個性や課題もでてきている。
・デジタルに強いという印象をもった。順応できる児童が多い。
・友達と一緒に行動できる児童が多いと感じる。関わりを大切にする児童も多いと思う。

主な意見

次回の会議日程

１月１９日（木）１８:００～

図書室

【協議事項】

【報告事項】

○創立９０周年記念式典、祝賀会、サーモンの会
・式典の６年生の姿勢や歌声が素晴らしかったという声が聞かれた。
・学校と地域、保護者の一体感が強くなった。
・多くの地域の方が参加されて、よい会を開催することができた。
・卒業生が集まれる機会ができてよかった。
○11月拡大ＣＳ協議会
・6年生からも活発な意見がどの児童からも聞かれた。
・校外からも多くの方が参加し、「対話」の機会として有意義だった。
・今後に向けて、運営の目的を明確にしていくことも大切である。
○今年度の校内研究
・本校の取り組みを通じて、児童の主体性を大切にして学びを高めていく。
・校内研究の授業により、児童は学び方全般を深めている。

【協議事項】

「２学期の子供たちの様子を振り返って」

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　　９名
出席者（委員）

学校支援本部　３名、教員　５名

１名

会議内容（次第順）

【報告事項】
１ 会長挨拶
２ 校長挨拶
３ 報告事項
　 ①創立90周年記念式典・祝賀会・サーモンの会　②11月実施の拡大ＣＳ協議会（6年生参加）
　③校内研究について

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和4年12月15日（木）　18時00分～19時30分

図書室

様式２


